

*Le Figaro*, 10 juin 2013

## La métropole de Paris pas enterrée

À la grande déception de la ministre de la Décentralisation, Marylise Lebranchu, le projet de métropole de Paris n'a pas été voté au Sénat dans le cadre du projet de loi sur la création des métropoles.

Mais il reviendra en discussion lors de l'examen du texte à l'Assemblée, et le gouvernement ne renonce pas.

*« Je conseille au gouvernement et aux députés de remettre les choses à plat pour trouver une solution susceptible de trouver un accord »*, prévient le président PS de la commission des lois du Sénat, Jean-Pierre Sueur.